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　今
年
の
冬
は
エ
ル

ニ
ー
ニ
ョ
現
象
に
よ
り

暖
冬
に
な
る
と
の
予
報

で
し
た
が
、
ど
う
も
雪

の
予
報
が
で
た
り
、
暖

か
い
日
が
あ
っ
た
り
と

不
安
定
な
天
候
が
続
き

そ
う
で
あ
り
ま
す
。

　今
議
会
は
補
正
予
算

を
含
む
22
議
案
が
提
出

さ
れ
、
主
な
も
の
と
し

て
下
水
道
事
業
に
公
営
企
業
法
の
適

用
に
関
す
る
条
例
が
可
決
さ
れ
て
お

り
ま
す
。
２
０
１
９
年
度
は
統
一
地

方
選
挙
を
は
じ
め
選
挙
の
年
で
も
あ

り
ま
す
。皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、

く
れ
ぐ
れ
も
健
康
に
ご
自
愛
く
だ
さ

い
。�

（
中
野
）

常
任
委
員
会
は
、
議
案
や
市
民
の
み
な
さ
ま
か
ら
提
出
さ
れ
た
請
願
な
ど
を
細
部
に
わ
た
り
、
専
門
的
に

審
査
す
る
た
め
の
機
関
で
、
議
員
は
い
ず
れ
か
の
常
任
委
員
会
に
所
属
し
て
い
ま
す
。

12
月
定
例
会
で
各
常
任
委
員
会
に
付
託
さ
れ
た
議
案
の
主
な
審
査
概
要
は
、
右
の
と
お
り
で
す
。

議
案
の
内
容
に
つ
い
て
は
、
前
段
の
ペ
ー
ジ
で
説
明
し
て
お
り
ま
す
。

常
任
委
員
会
の
審
査
概
要

本委員会に付託された案件は、分割付託事項を含む議

案２件です。

議案 81 号蓮田市火災予防条例の一部を改正する条例

では、「店舗等の立ち入り検査は定期的な頻度で行われ

ているものなのか」との質疑に対し、「消防法第４条に

基づく立入検査権があり、対象物の大きさ、収容人員等

によって、１〜４種に分かれ、年１回、２年に１回等の

立入検査を実施しております」との答弁があった。こ

れに関連して、「この条例の施行日までの周知期間だが、

どのように周知していくのか」との質疑に対し、「市の

広報誌やホームページに掲載して周知していきます。そ

れと消防職員がチラシを作成し、立入検査の時に配布し

て周知に努めていきたい」との答弁があった。

議案第 83号平成 30年度蓮田市一般会計補正予算（第

２号）の分割付託事項では、歳入の関係で「市民税所

得割が 3650 万円・固定資産税が 5700 万円の増額補正

になっている理由は」との質疑に対し、「個人市民税は、

前年度と比較して、配偶者控除や扶養控除等を受ける納

税者が減少し、給与所得を有する納税義務者が増加して

おり、個人市民税所得割が見込めるのと、固定資産税は、

今年度が評価替えの年度であるため、当初予算の見込み

より、調定額が多かったためです」との答弁があった。

次に、歳出につきましては、「電算処理業務委託について、

現計予算額と執行額の差が余りにもありすぎるのではな

いか。」との質疑に対し、「当初予算の策定時では、国か

らの仕様が暫定的でしたが、指名競争入札を執行した結

果、大幅な減額となりました」との答弁があった。

採決の結果、本委員会に付託された議案２件は、すべ

て総員をもって可決すべきものと決した。

総 務 委 員 会 議案２件を可決

本委員会に付託された案件は、分割付託事項を含む議

案５件です。

議案 83 号平成 30 年度蓮田市一般会計補正予算（第

２号）の分割付託事項では、福祉課の関係で、「生活保

護扶助事業について、今回新たに進学準備給付金が創設

されたとのことだが、人数はどのように見込んだのか。

また、この進学準備給付金は返還の必要はないのか」と

の質疑に対し、「現在受給中の生活保護世帯で高校３年

生が５人おりまして、今後大学に進学するという見込み

で、ある程度人数を計算しております。この進学準備給

付金は返還の必要はなく、進学する方に対して支給する

生活保護法による給付金となっております」との答弁が

あった。また、教育総務課の関係で、「蓮田中央小学校

の普通教室化改装工事について、来年の１年生が４クラ

スになる可能性があるため、教室が不足するとのことだ

が、その改修場所はどこか。」との質疑に対し、「学校側

との協議で、今ある特別支援学級の３つの教室のうちの

１つをパーテーションで区切って１教室を作り出せない

かの検討をしています」との答弁があった。

議案第 85 号平成 30 年度蓮田市後期高齢者医療特別

会計補正予算（第２号）では、「後期高齢者医療の被保

険者数が増えたとのことだが、どの位増えたのか」と

の質疑に対し、「平成30年 10 月末現在の被保険者数

が 9242 人で、平成 29 年 10 月末現在の被保険者数が

8696 人となっておりまして、１年間で 546 人増加して

おります」との答弁があった。

採決の結果、本委員会に付託された議案５件は、すべ

て総員をもって可決すべきものと決した。

民 生 文 教 委 員 会 議案５件を可決

本委員会に付託された案件は、分割付託事項を含む議

案４件です。

議案第 83号平成 30年度蓮田市一般会計補正予算（第

２号）の分割付託事項では、みどり環境課の関係で「環

境学習館周辺用地の不動産鑑定料と用地測量業務委託に

係る面積は」との質疑に対し「不動産鑑定部分の面積

は、3241 平方メートル、用地測量範囲の面積は、合計

で5348.79平方メートルであります」との答弁があった。

都市計画課の関係で「道路改良事業費負担金について

は、ＪＲが工事を行うので負担金を支払うということで

あるが、場所はどこか」との質疑に対し「蓮田駅東口の

北側の階段を降りた所から、電話ボックスの方に向かっ

て左側に点字案内板があります。そこに向かうまでの平

板ブロックを視覚障がい者用の点状ブロックに変更する

ものです」との答弁があった。

また、「スマートインターチェンジの関係で、来年度

の新規事業化箇所採択に向け必要な費用としての事業推

進業務委託とのことであるが、隣接市の負担等はないの

か」との質疑に対し、「スマートインターチェンジにつ

いては、蓮田市が国土交通省に発意しておりますので、

現段階では蓮田市が全額負担ということになります」と

の答弁があった。

採決の結果、本委員会に付託された議案４件は、すべ

て総員をもって可決すべきものと決した。

建 設 経 済 委 員 会 議案４件を可決
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